[image: ]


	О журнале	Перечень научных специальностей
	Индексы ГРНТИ
	Публикационная этика
	Редакционная политика


	Редколлегия	О главном редакторе
	Состав редакционного совета
	Состав редакционной коллегии
	Редакция


	Авторам	Требования к предоставляемым материалам


	Рецензирование статей
	Архив номеров
	Контакты







О журнале


 


Научно-технический журнал «Техника средств связи» (переводное название на английском языке "Means of communication equipment") является рецензируемым научным изданием.


Учредитель и издатель журнала – Публичное акционерное общество «Информационные телекоммуникационные технологии» (ПАО «Интелтех»), Адрес: ул. Кантемировская, дом 8, Санкт-Петербург, Россия, 197342.


Научно-технический журнал «Техника средств связи» является правоприемником, издававшихся с 1959 года Министерством промышленности средств связи СССР всесоюзных журналов «Вопросы радиоэлектроники. Серия: Техника проводной связи» и «Вопросы специальной радиоэлектроники. Серия: Техника проводной связи». С 1975 года журнал издается под названием «Техника средств связи».


Научно-технический журнал «Техника средств связи» является научным изданием Публичного акционерного общества «Информационные телекоммуникационные технологии» (ПАО «Интелтех»), постоянно действующего научно-технического совета Общества и ориентирован на публикацию результатов научных работ специалистов в области современных инфокоммуникационных технологий и автоматизированных систем управления, средств связи и информационной безопасности.


Научно-технический журнал «Техника средств связи» – это периодическое рецензируемое научное издание, предназначенное для информирования научной общественности о новых научных положениях и системно-технических решениях, полученных учеными и специалистами Общества и другими профильными организациями в ходе исполнения НИОКР. Особое место в издании уделено результатам научных исследований молодых ученых и соискателей, их научных руководителей (консультантов) и сторонних авторов, являющихся ведущими специалистами в областях науки и техники, соответствующих тематике журнала.


 


Тематика журнала


(основные рубрики журнала «Техника средств связи»):


	анализ новых технологий и перспектив развития техники средств связи;
	системы управления;
	интеллектуальные информационные системы;
	робототехнические системы;
	вычислительные системы;
	информационные процессы и технологии. Сбор, хранение и обработка информации;
	вопросы обеспечения информационной безопасности;
	передача, прием и обработка сигналов;
	системы связи и телекоммуникации;
	электронные и радиотехнические системы;
	моделирование сложных организационно-технических систем;
	перспективные исследования*;
	объекты интеллектуальной собственности и инновационные технологии в области разработки средств телекоммуникаций**.

* Для оперативной публикации результатов диссертаций, обзоров и рецензий монографий.


** Для оперативного информирования о новых объектах интеллектуальной собственности в предметных областях систем, сетей и устройств телекоммуникаций (в данном разделе публикуются: статьи-обзоры по патентному поиску в определенных областях; статьи с описанием новых технологий, способов, устройств, на которые авторами оформляются патенты; статьи с исследованиями эффективности функционирования новых технологий, способов, устройств, на которые авторами уже оформлены или еще оформляются патенты), а также специальные нормы, регулирующие права заказчика и исполнителя на результаты интеллектуальной деятельности при выполнении научно исследовательских и опытно-констукторских работ.


 


Основными требованиями к научно-техническим материалам, предназначенным для опубликования в журнале, являются: актуальность, оригинальность результатов, их научная новизна, теоретическая и практическая значимость.


Периодичность выхода журнала «Техника средств связи» - 4 номера в год. Публикация в журнале «Техника средств связи» является научным печатным трудом.  сновное содержание издания представляют собой научные статьи и научные обзоры. Информация предназначена для детей старше 12 лет. ПАО «Интелтех» обеспечивает доставку обязательного экземпляра издания в Российскую книжную палату. Журнал зарегистрирован как сетевое и печатное издания в Федеральной службе по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций (Роскомнадзор). Свидетельства о регистрации средств массовой информации: ПИ № ФС 77 – 80135 от 31.12.2020 г. и ЭЛ № ФС 77 – 80136 от 31.12.2020 г.


 


ISSN (print): 2782-2141


ISSN (online): 2782-2133


Выписка СМИ (печатное издание)


Выписка СМИ (сетевое издание)


РИНЦ eLibrary ID: 77074


Подписной индекс журнала «Техника средств связи» – 79656.


Ссылки для оформления интернет-подписки на журнал:


 


https://www.akc.ru/itm/means-of-communication-equipment/


https://www.pressa-rf.ru/cat/1/edition/e79656/


 


About the magazine


 


The scientific and technical journal "Means of communication equipment" (translated title in Russian "Техника средств связи") is a peer-reviewed scientific publication.


The founder and publisher of the magazine is Public Joint Stock Company Information Telecommunication Technologies (PJSC Inteltech), Address: 8 Kantemirovskaya St., St. Petersburg, Russia, 197342.


The scientific and Technical journal "Means of communication equipment" is the legal successor of the all-Union magazines "Radioelectronics Issues" published since 1959 by the Ministry of Communications Industry of the USSR. Series: Wired communication technology" and "Issues of special radio electronics. Series: Wired communication technology". Since 1975, the magazine has been published under the title "Means of communication equipment".


The scientific and technical journal "Means of communication equipment" is a scientific publication of the Public Joint Stock Company Information Telecommunication Technologies (PJSC Inteltech), a permanent scientific and technical council of the Company and is focused on publishing the results of scientific work of specialists in the field of modern information communication technologies and automated control systems, communications and information security.


The scientific and technical journal "Means of communication equipment" is a periodical peer-reviewed scientific publication designed to inform the scientific community about new scientific provisions and system–technical solutions obtained by scientists and specialists of the Society and other specialized organizations during the implementation of R&D. A special place in the publication is given to the results of scientific research of young scientists and applicants, their scientific supervisors (consultants) and third-party authors who are leading experts in the fields of science and technology relevant to the subject of the journal.


 


The main sections (headings)


of the journal "Means of communication equipment":


	analysis of new technologies and prospects for the development of communication technology;
	management systems;
	intelligent information systems;
	robotic systems;
	computing systems;
	information processes and technologies. Collection, storage and processing of information;
	information security issues;
	signal transmission, reception and processing;
	communication and telecommunications systems;
	electronic and radio engineering systems;
	modeling of complex organizational and technical systems;
	prospective research*;
	intellectual property objects and innovative technologies in the field of telecommunications development**.

* For the prompt publication of the results of dissertations, reviews and reviews of monographs.


** To promptly inform about new intellectual property objects in the subject areas of telecommunications systems, networks and devices (this section publishes: articles-reviews on patent search in certain areas; articles describing new technologies, methods, devices for which patents are issued by the authors; articles with research on the effectiveness of the functioning of new technologies, methods, devices for which the authors have already issued or patents are still being issued), as well as special rules governing the rights of the customer and the contractor to the results of intellectual activity in the performance of research and experimental design work.


The main requirements for scientific and technical materials intended for publication in the journal are: relevance, originality of the results, their scientific novelty, theoretical and practical significance.


The frequency of publication of the journal "Means of communication equipment" is 4 issues per year. The publication in the journal "Means of communication equipment" is a scientific printed work. The main content of the publication is scientific articles and scientific reviews. The information is intended for children over the age of 12. PJSC Inteltech ensures the delivery of a mandatory copy of the publication to the Russian Book Chamber. The journal is registered as a network and print publication in the Federal Service for Supervision of Communications, Information Technology and Mass Communications (Roskomnadzor). Certificates of registration of mass media: PI No. FS 77 – 80135 dated 12/31/2020 and EL No. FS 77 – 80136 dated 12/31/2020.


 


ISSN (print): 2782-2141


ISSN (online): 2782-2133


Extract from the media (print edition)


Extract from the media (online edition)


RSCI eLibrary ID: 77074


The subscription index of the journal "Means of communication equipment" is 79656.


Links for online subscription to the magazine:


 


https://www.akc.ru/itm/means-of-communication-equipment/


https://www.pressa-rf.ru/cat/1/edition/e79656/
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